

La Belle au Bois dormant par l'IA

J'étais une jeune fille joyeuse, élevée dans le luxe et l'amour de mes parents royaux. Je grandissais, entourée de la nature luxuriante du royaume, fredonnant des chansons et jouant avec les animaux de la forêt.

Un jour, pourtant, lors de mon seizième anniversaire, le destin vint frapper à ma porte. Lors de la fête magnifique pour célébrer l'événement, une vieille femme mystérieuse apparut soudainement. C'était une fée maléfique appelée Maléfique, qui, selon les légendes, était hantée par la jalousie et la rancœur.

Maléfique, avec sa voix glaciale, jeta une malédiction terrible sur moi. Elle prédit que le jour de mes seize ans, je me piquerais le doigt sur le fuseau d'un rouet et tomberais dans un sommeil profond, dont seul un vrai amour pourrait me réveiller.

Mes parents furent effrayés par cette prédiction et firent tout leur possible pour empêcher ma malédiction de se réaliser. Ils firent brûler tous les rouets du royaume et interdirent quiconque de filer à la quenouille. Ils espéraient ainsi me préserver de mon funeste destin.

Cependant, le destin est un puissant adversaire et il finit toujours par se frayer un chemin. Un jour, alors que j'explorais le château, ma curiosité me guida vers une petite pièce dissimulée dans les tréfonds du donjon. Et là, posé sur une table, se trouvait un rouet oublié.

Émerveillée par son apparence et ignorant les avertissements de mes parents, je m'approchai et touchai le fuseau du rouet. En une fraction de seconde, une douleur me traversa le doigt et une brume magique m'entoura. Mon souffle se coupa, et mon corps s'effondra doucement sur le sol. J'étais plongée dans un sommeil d'un autre monde.

Le royaume entier pleura ma perte, mais personne ne savait comment me réveiller. Les années passèrent, et toute une génération s'en fut. Pendant ce temps, l'histoire de la Belle au bois dormant se répandit comme une légende. Les voyageurs d'autres royaumes racontaient mon histoire, ajoutant parfois des détails romanesques qui embellissaient encore plus ma triste condition.

Puis, un jour, un jeune prince courageux entendit parler de ma malédiction et fut attiré par le mystère qui l'entourait. Il pénétra dans le château ensorcelé, se fraya un chemin à travers les ronces épaisses qui entouraient le château et trouva enfin ma chambre.

Quand il me vit là, allongée sur mon lit, il sut à cet instant qu'il était mon véritable amour. Doucement, il s'approcha de moi et, sans hésitation, posa ses lèvres sur les miennes. Un frisson parcourut mon corps et je me réveillai enfin de mon long sommeil enchanté.

Dans mes yeux, je voyais l'amour pur et sincère de ce prince, qui avait bravé tous les obstacles pour me retrouver. Ma malédiction était enfin brisée, mais c'est mon histoire qui restera à jamais gravée dans les mémoires, comme celle de la Belle au bois dormant dont le réveil fut rendu possible par le véritable amour.

